

Mitteilung

im: **Planungsausschuss und Gemeinderat**

Betreff: Rappstraße: Einziehung einer Straßenteilfläche

Bezug: Vorlagen 80/2007, 80a/2007

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 07.05.2007 beschlossen, die Einziehung einer Teilfläche der Rappstraße im Ortsbeirat Mitte/West und anschließend erneut im Planungsausschuss zu behandeln.

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung am 22.05.2007 nach eingehender Diskussion folgende Beschlüsse gefasst:

1. Der Um-/Anbau am Trafoturm soll im schlechthin unentbehrlichen Umfang gebaut und der Treppenhauseanbau soll blickdurchsichtig gestaltet werden. (4 Ja-Stimmen, 1 Enth.)
2. Die Verkehrsproblematik im Bereich Rappstraße und dazugehöriger Brücke soll befriedigend gelöst werden. (einstimmig)
3. Dem Gemeinderat wird empfohlen, die Mittel aus dem Verkaufserlös zweckgebunden für Entwicklungsmaßnahmen der Weststadt zu verwenden. (einstimmig)

Hintergrund für den Beschluss Ziffer 2. ist, dass die Rappstraße von der Herrenberger Straße stark abschüssig ist. So wurde im Ortsbeirat berichtet, dass es in der Vergangenheit immer wieder zwischen Radfahrern und Fußgängern zu gefährlichen Begegnungen oder kleineren Unfällen gekommen ist und der Fußgängerüberweg auch mit Fahrrädern befahren wurde.